

Martes 21 de abril de 2009 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)**laopiniondegranada.es**

NOTICIAS

**Ciudadanos**

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google™

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo **Ciudadanos** Memoria recuperada Trota pueblos Perfiles Huellas Empresas[laopiniondegranada.es](#) » [Ciudadanos](#)

## Un espacio para los enfermos

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



La Red de Mujeres del Zaidín ha organizado unas jornadas para concienciar a la sociedad sobre la necesidad de comprender y prestar apoyo a personas con trastornos mentales.

**M.J. SEGURA** Las enfermedades mentales son las grandes desconocidas en una sociedad que persiste en devolver una imagen negativa de unas patologías que, en la mayor parte de los casos, tienen curación. Otras, con el tratamiento adecuado y con la ayuda de los familiares, permiten al paciente desarrollar su vida. Los enfermos requieren de cuidado y comprensión y sus cuidadores del apoyo pertinente. Estas dolencias no son ajenas al grueso de la sociedad. Los estudios hablan de que una de cada cuatro personas sufrirá algún síntoma de enfermedad mental a lo largo de su existencia.

Con el objetivo de sensibilizar a la población sobre la necesidad de que estos afectados y sus cuidadores obtengan la colaboración social que requieren, la Red de Mujeres del Zaidín ha organizado en el Centro Cívico de la barriada unas jornadas bajo el título 'Espacios de cordura'. Marisa Villa, integrante del colectivo, la delegada provincial de Igualdad y Bienestar Social, Magdalena Sánchez y la edil de Atención a la Familia, Bienestar Social e Igualdad de Oportunidades, Ana López Andújar, fueron ayer por la tarde las encargadas de inaugurar unos actos que se prolongarán hasta el viernes y que incluirán un completo programa.

López Andújar aseguró que los enfermos mentales son más reacios a pedir ayuda y concretó que sólo dos de cada cinco personas que padecen algún trastorno de esta naturaleza solicitan asistencia durante el primer año. Además, indicó que estas patologías están determinadas por el género. La concejala de Bienestar Social concluyó su intervención asegurando que en las mujeres son más frecuentes los trastornos mentales menores, mientras que los hombres son los que padecen los más graves como la esquizofrenia o la paranoia.

Tras la presentación oficial de los actos, la psicóloga Purificación Borrego impartió la primera ponencia que se convirtió en una reflexión sobre la delgada línea que separa lo que la sociedad tacha de normalidad y de cordura. También indicó que la salud tiene que ver con las situaciones vitales de cada persona. La exposición de pintura y fotografía se inauguró poco después. La autora de los 41 lienzos que se exponen en el Centro Cívico del Zaidín, María Celia Fernández, licenciada en Bellas Artes, explicó que sus obras son, sobre todo, retratos.

"Son imágenes mentales, fantasías. He expresado mi mundo, en el que me dejo llevar por la pintura", puntualizó. El programa incluye además de conferencias impartidas por diversos expertos, la representación teatral 'Confidencias Solidarias', de la Asamblea de Mujeres Clara Campoamor de La Zubia y la proyección de la cinta argentina 'El hijo de la novia', que será presentada por el profesor de la Universidad de Granada (UGR), Juan Mata Anaya.

### COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

### Más Ofertas Aquí



**Zapatos Bertulli Parigi**  
Aumenta tu estatura 7 centímetros.

**154,00 €**

**Mocasines Moma**  
Grandes colecciones de calzado.

**108,00 €**

**Teléfono Móvil Dual**  
Tecnología al mejor precio.

**149,00 €**

#### [Curso Eólica en Granada](#)

Curso de Energía Eólica en Granada Prácticas y Bolsa Empleo. Infórmate

#### [Tratamiento Alzheimer](#)

Mediante el uso de Células Madre Adultas. De su propio organismo

CONÓZCANOS: CONTACTO | LOCALIZACIÓN

PUBLICIDAD: TARIFAS | CONTRATAR

**laopiniondegranada.es**

laopiniondegranada.es es un producto de Editorial Prensa Ibérica

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de laopiniondegranada.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.

[Aviso legal](#)



Otros medios del grupo **Editorial Prensa Ibérica**

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | El Boletín | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review | 97.7 La Radio | Blog Mis-Recetas